

Valladolid celebra el centenario de Álvaro del Portillo y programa actos por su canonización

J.M.S.

VALLADOLID- Siete meses exactos. Es el tiempo que resta para la elevación a los altares de Álvaro del Portillo. El prelado del Opus Dei será beatificado el próximo 27 de septiembre, en Madrid.

Por este motivo, la Oficina de Información del Opus Dei ha preparado, en colaboración con diversas asociaciones vallisoletanas, un programa de actos conmemorativos muy completo, que arranca hoy, en el Centro Cívico

José María Luelmo de la capital administrativa de Castilla y León, con la proyección del documental «Saxum. Recuerdos de monseñor Álvaro del Portillo».

La relación con Valladolid del que fuera mano derecha de San Josemaría, fundador del Opus Dei, fue muy estrecha. En 1939, estaba destinado como alférez provisional de ingenieros en Cigales, cuando el joven sacerdote Escrivá de Balaguer lo escogió para ayudarle a fundar la que se convertiría en una de las institu-

ciones más serias y extendidas en todo el mundo de la Iglesia Católica. Hasta tal punto ayudó en esta tarea, que San Josemaría lo llama «saxum», palabra latina que significa roca, como señal de que se

DOCUMENTAL

«Saxum. Recuerdos de monseñor Álvaro del Portillo» se proyecta hoy en un centro cívico



La Razón

El prelado del Opus Dei, junto a Juan Pablo II, que será proclamado Santo

apoyaba en él en las cartas que se cruzaban durante aquellos días.

El 27 de marzo, en el salón de actos de Cajamar, tendrá lugar una conferencia de Salvador Bernal, biógrafo de Álvaro del Portillo,

quien visitó en numerosas ocasiones la provincia de Valladolid, mientras que en fechas aún por determinar se abrirán las puertas de una exposición para dar a conocer la figura del futuro beato.